
 

長期課題２ 

 

議会報告会の実施 

 
１ 検討趣旨 

開かれた区議会とするため、区民への情報発信拡大の一環として、議会報告会の

実施を検討する。 

 

２ 検討結果 

今後、議会基本条例の制定に向けて、特別委員会を設置し議論する。 

【主な意見】 

・ 例えば出前議会のように、議論をできるだけ多くの区民に見てもらう努力が大

事で、休日、夜間の実施など積極的なアプローチは大事なことではないか。ただ、

もう少し情報収集、調査研究を要する。 
・ 議会報告会を何件か見たが、やはり試行錯誤している中でなかなかうまくいっ

ていない部分もある。方向性としては、議論していく中での意思決定のプロセス

をしっかりと見てもらう。決まったことを報告するのではなくて、その過程が議

会は大事だと思っている。 
・ 実際に議会で、いろいろな会派のそれぞれの委員の質疑を見たほうがいい。他

の自治体を見ると、議会報告会はあまり意味がないと思う。 


